

Reise nach Rumänien vom 25. bis 27. Juni 2004

Das Kreiskrankenhaus von Curtea de Arges



Krankenhaus

Im Einzugsbereich des Krankenhauses leben ca. 100.000 Menschen.

Es fehlen Geldmittel für dringend notwendige Investitionen.

Äusserlich ist das Gebäude in einem marroden Zustand (Baujahr 1985).

Zusätzlich zu den nicht vorhandenen Mitteln für Investitionen wird es zunehmend schwieriger, die notwendigen Medikamente und Arzneimittel zu beschaffen.



Führung

Beginn der Führung im Oberarztzimmer



Sanitäre Anlagen

Beispiel für sanitäre Anlagen in den Patientenzimmer.

Die sanitären Anlagen sind veraltet und verrottet.



Operationssaal / Kreissaal

Einer der drei Operationssäle (links)

Der Kreissaal (rechts)



Intensivstation

Ein Bett auf der chirurgischen Intensivstation



Säuglingsstation



Wäscherei

Die Wäscherei-Ausrüstung wurde 1995 aus dem Altbau mit gezügelt. Das Baujahr der Anlagen ist nicht bekannt. Die Maschinen werden mehr als 8 Stunden täglich betrieben.



Der Antrieb einer Waschmaschine

Das Servicepersonal ist kontinuierlich mit der Erhaltung der Funktionalität der Anlagen beschäftigt.



Trockenmaschinen (Tumbler)



Wäscheschleudern

Die Waschmaschinen verfügen nicht über einen Schleudergang, daher muss die gesamte Wäsche vor der Trocknung separat geschleudert werden.



Die Bügelpressen (links) und Heissmangel (rechts) werden mit Dampf beheizt.



Heizhaus

Der Heizkessel wird mit Gas betrieben.

In den Kesseln wird Wasserdampf erzeugt, der zum Heizen der Räume und der Wäscherei-Anlagen benutzt wird.



Teile des Leitungssystems im Heizhaus

Rot. Ingo Steinel
Kommissionspräsident Gemeindienst
ingo.steinel@steinel.ch